

Primera piedra del proyecto Sky Bridge en CO

Escrito por Comunicado

Lunes 20 de Marzo de 2023 19:34

CD. OBREGÓN, Son., 20 de marzo de 2023.- El gobernador Alfonso Durazo colocó la primera piedra de las dos primeras naves industriales del parque industrial Sky Bridge Sonora.

Se trata de un espacio de 62 hectáreas y una inversión inicial de 247 millones de pesos, en su primera etapa, para el fomento de la inversión en la entidad.

El gobernador fue acompañado por miembros de su gabinete para reunirse con representantes de Sky Bridge México y empresarios, inaugurando enseguida el proyecto que será un fuerte atractor de inversión que detonará la economía de Cd. Obregón.

En el lugar se explicó que la consolidación del parque Sky Bridge hará más ágil el traslado de mercancías entre México y Estados Unidos.

Al sumarse esto a la remodelación del puerto de Guaymas y la creación de una empresa logística que administrará infraestructura del puerto y los aeropuertos de esta última ciudad y de Obregón, darán un empuje sin precedentes a Sonora.